



# あひるぐみだより 12月

12月になってからも日中はお日様があたるとぽかぽかいい天気で過ごしやすく、もうすぐ年末がやってくるとは思えないほど過ごしやすい気候が続きました。園ではクリスマスの飾りや音楽であふれ、あたたかな笑顔であふれています。子どもたちは袋におもちゃを詰め込んで「みんなにおもちゃをくばるよ!」と、サンタクロースの真似をして遊んでいます。またヘリコプターの音がすると「お〜い! サンタさん〜」と呼び掛けています。サンタさんがプレゼントをもってやってくるのを今か今かと心待ちにしているようです。



## じぶんでできるよ!

登園時に着ている上着を自分でハンガーにかけています。まだまだ自分でするには難しいのですがハンガーに片袖を通したり、保育者に手伝ってもらいながらファスナーを上げたり、自分で「できた!!」を増やしています。大人がすれば早くできるのでつつい手伝いたくなりますが、自分でやってみようと挑戦する心を育てていきたいですね。



## かわいい赤ちゃん?

畑であそぶとき、畝には「大根の赤ちゃんが眠っているから踏まないでね」と必ず子ども達と話をします。

そのこともあってか?園庭のプランターにチューリップの芽が出ているを見つけ「うわあー赤ちゃんでてきてもた。お布団かけたろ」とそっと土をかけてあげていました。植物の小さな変化に気が付き、とっても優しい子ども達の言葉にほっこりしました。きっとみんなもお母さんが優しく布団をかけてくれるんでしょうね。



### 着替え等の持ち物について

年末最終登園日に園においてある持ち物を全て持ち帰ります。名前など消えているものがないか、持ち物に間違いがないかご確認ください。全ての持ち物に名前の記入をして、1月7日(金)に持ってきてください。

※希望保育を申し込みの方は毎日必要な分の着替えやオムツをカバンに入れて登園ください。

希望保育中は、連絡帳の記入は不要です。